



Universidad Nacional del Sur

Departamento de Ciencias de la Salud

(8003-JSX) BAHÍA BLANCA – REP. ARGENTINA

RESOLUCIÓN DDCS 089/2020

Bahía Blanca, 2 de septiembre de 2020

VISTO

El estado de situación epidemiológica de la ciudad de Bahía Blanca en relación a la pandemia por COVID-19

Y CONSIDERANDO:

Que la comunidad universitaria del Departamento ha asumido desde el inicio de la pandemia un rol activo en la difusión de información, así como en el apoyo en cada instancia en la que el sistema de salud lo requiera;

Que en la evolución local de la pandemia, es necesario destacar la relevancia de las conductas individuales y su impacto a nivel colectivo;

Que, en este sentido, la comunicación institucional por medio de toda su comunidad es una herramienta con potencialidad para sostener y fortalecer las pautas de cuidado personal;

POR ELLO

ELVICEDECANO “Ad Referéndum” DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL
RESUELVE

ARTÍCULO 1º: Avalar la difusión por todos los medios de comunicación departamentales del mensaje presente como Anexo.

ARTÍCULO 2º: Infórmese al Rector, y por su intermedio al Consejo Superior Universitario, invitando a su difusión.



Universidad Nacional del Sur

Departamento de Ciencias de la Salud

(8003-JSX) BAHÍA BLANCA – REP. ARGENTINA

ARTÍCULO 3º: Infórmese a la comunidad docente y estudiantil del DCS, y cumplido, archívese.



Universidad Nacional del Sur

Departamento de Ciencias de la Salud

(8003-JSX) BAHÍA BLANCA – REP. ARGENTINA

Anexo

A la comunidad de Bahía Blanca

Desde el Departamento de Ciencias de la Salud, tanto estudiantes como docentes, deseamos expresar nuestra preocupación ante el avance de la pandemia COVID-19, donde cada persona ha hecho un enorme esfuerzo para adecuarse a esta crisis.

Vemos que el sistema sanitario local comienza a poner a prueba su capacidad de atención de la pandemia, y quienes allí trabajan son quienes asumen cada día más riesgo para su salud y la de sus familias, así como el resto de los y las trabajadores/as esenciales. Contar con la experiencia de otros países en los cuales el sistema de salud ha colapsado y que esto comience a suceder en distintas regiones de Argentina transforma esta preocupación en miedo real y tangible, por el acentuado incremento de fallecimientos.

Las medidas tomadas para minimizar una catástrofe sanitaria de magnitud sin precedentes resultarán insuficientes si cada ciudadano y ciudadana de Bahía Blanca no asumimos la importancia de las medidas de cuidados individuales, ya que el relajamiento o subestimación de estas medidas nos convierte en puentes en el entramado social por los que circula y se moviliza el virus y sus consecuencias.

Por tal motivo te recordamos...

1. Respetar el distanciamiento social de más de 1,5 metros
2. Usar el tapabocas cubriendo mentón, boca y nariz
3. Lavar periódicamente las manos con agua y jabón o alcohol en gel
4. Evitar las reuniones sociales y concurrir a espacios cerrados
5. No bajar la guardia en espacios comunes de trabajo
6. Cumplir con las recomendaciones de cuidados en espacios abiertos
7. Solicitar cordialmente el cumplimiento de estas medidas a quienes no lo hacen
8. No dudar en contactarse con el sistema de salud mediante las **líneas 147 y 148**, para resolver sus dudas, inquietudes y necesidades.

Las acciones individuales son importantes, todos y todas somos responsables del rumbo que tome la pandemia.